

Die Kulturnacht am 27. Februar 2015 lockte wieder circa 300 Gäste in die von Elternvertretern geschmückte Mensa. Mit einem Programm aus Musik, Tanz und Kultur begeisterten die Auftretenden das Publikum in der Mensa. Neben der Bühne stellten die Juniorfirmen ihre Produkte aus und der Kunstkurs platzierte eine Kunstinstallation in den Toiletten. Außerdem gab es eine Bilderschau zum vom Gymnasium Balingen unterstützten Indienprojekt.

Näheres gibt es in diesem Artikel:

<http://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.balingen-freude-an-luftspruengen-und-gedanken-zu-carpe-diem.2cae99a7-1a78-4bea-905a-57adede72705.html>